

Weihnachten: Dialog Gottes mit den Menschen

Mit Weihnachten, mit der Geburt Jesu, wird Gott für uns Menschen in besonderer Weise erfahrbar. Gott ist mit uns Menschen in einen innigen Dialog getreten. „Das Wort ist Fleisch geworden und hat unter uns gewohnt“, heißt es im Johannesevangelium. Weihnachten ist ein Dialog Gottes mit den Menschen – quasi „auf Augenhöhe“.

Wir wünschen gerade in diesem kirchlich besonders bewegten Jahr ein Frieden bringendes Weihnachtsfest und hoffen mit Gottes Segen auf ein besseres Neues Jahr!

Sigrid Grabmeier, Wilma Kaegebei, Georg Kohl

Magnus Lux, Gisela Münster, Christian Weisner

Wir sind Kirche-Bundesteam

Christian Lauer, Hans-Josef Weiss, Siegbert Maier-Borst

Wir sind Kirche e.V.

Annegret Laakmann

Referentin

Zuletzt geändert am 20.01.2011